

## PREVIO AL BRONCE PRESENTATION DE LA CONTRE DEL CONTRE DE LA CONTRE DEL CONTRE DE LA CONTRE DE LA

La madrugada de este viernes (06:00 horas), el tricolor buscará la segunda medalla olímpica de su historia, cuando enfrente a Japón por el tercer lugar.





#### **DISRUPTORES**

## Belleza a domicilio

Al estilo de Uber, la app Penélope conecta a profesionales con clientes que buscan recibir servicios de maquillaje, corte de cabello y spa. María Fernanda Giraldo, su creadora, prepara su aterizaje en México.

www.elsoldemexico.com.mx



CIUDAD DE MÉXICO | JUEVES 5 DE AGOSTO DE 2021 | AÑO LVI | NO. 20,121 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$10.00

### **IMPACTAN COMBUSTIBLES**

## Y el cemento también sube

La cementera mexicana Cemex planea subir sus precios en lo que resta de agosto para ajustar sus costos de operación debido al impacto de la inflación y una mayor demanda para la construcción. El director general de la compañía, Fernando González, dijo ante inversionistas que los precios va aumentaron tres por ciento en los últimos meses, conforme se disparó la demanda de este insumo para diversos sectores y proyectos de infraestructura a nivel mundial, pero especialmente en Estados Unidos y México, a lo cual se sumaron presiones inflacionarias por el alza en combustibles. El reporte financiero de una de las mayores cementeras del mundo destaca que en México las ventas de cemento, sobre todo en saco, subieron 28 por ciento en la primera mitad del año, impulsadas por un alto nivel de remesas hacia el país, mejoras del hogar, programas sociales del gobierno y también por el gasto preelectoral. Pág. 22



"Tenemos una Iztapalapa que dejó de ser el traspatio de la Ciudad de México y hoy se está poniendo a la vanguardia de la ciudad"





## **ABRE PLEITO LEGAL EN EU**

# México demanda a fabricantes de armas

ROXANA GONZÁLEZ

# Exige compensación económica a ll empresas que facilitaron el tráfico a cárteles de la droga

El Gobierno de México presentó ayer ante un Tribunal Federal de Boston, Massachusetts, una demanda civil contra algunas de las mayores productoras y distribuidoras de armas de Estados Unidos, a las que acusa de facilitar activamente el tráfico ilícito a los cárteles de la droga y otros criminales en nuestro país.

México busca una compensación por un monto equivalente a dos por ciento del PIB nacional de Smith & Wesson, Barrett Firearms, Colt's Manufacturing Company, Glock Inc, Sturm, Ruger & Co Inc y otras nueve empresas que "causan estragos en la sociedad mexicana al suministrar persistentemente un torrente de armas a los cárteles de la droga".

Según se lee en el texto de la demanda, más de medio millón de armas se trafican anualmente desde ese país hacia México, de las cuales, los acusados producen más de 68 por ciento, "lo que significa que venden anualmente más de 340 mil armas que fluyen desde sus plantas en Massachusetts y otros estados de EU a delincuentes al sur de la frontera".

Menciona que las armas de los fabricantes demandados se han visto en violentos episodios como el fallido operativo en Culiacán para capturar a Ovidio Guzmán, hijo de El Chapo, en octubre de 2019, cuando miembros del Cártel de Sinaloa enfrentaron a la Guardia Nacional con fusiles Barrett calibre .50, un equipo capaz de derribar helicópteros y de uso exclusivo de las Fuerzas Armadas.

La demanda cita además el ataque contra el jefe de la policía de la Ciudad de México, Omar García Harfuch, en el que fueron utilizados rifles de francotirador Barrett calibre .50, entre otros.

"Estas acusaciones carecen de fundamento. El gobierno mexicano es responsable del crimen desenfrenado y la corrupción dentro de sus propias fronteras", respondió en un comunicado Lawrence G. Keane, vicepresidente Senior y Asesor Jurídico de la Asociación Industrial del Comercio de las Armas de ese país.

El canciller Marcelo Ebrard descartó cualquier conflicto diplomático con la administración Biden, pues se trata de un proceso judicial que involucra únicamente a empresas privadas. Pág. 4

# Meten a la Guardia Nacional

El personal custodiará plantas de gas LP con la promesa de permitir la distribución, interrumpida, principalmente en el Valle de México, por el paro de repartidores. Ayer, todavía se observaron a cientos de personas haciendo fila en las estaciones, tortillerías cerradas y microbuses parados por falta de combustible. Pág. 20



s1875\_u454